



上野台小学校 おやじの会だより VOL.56

発行
会長

ふじみ野市立上野台小学校おやじの会
溝口 幸治 令和6年3月吉日

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！

～卒業生へ贈る言葉～

心豊かに連携を

おやじの会 会長 溝口 幸治

おやじの会が結成された20年前ごろ、ノーベル賞を受賞する日本人が多く、児童の皆さんにお話しをした事を思い出します。ノーベル賞を受賞するまでには、およそ20年から30年かかるそうです。現在日本では、国民の技術で生み出された量の指標(GDP)のランクが世界第4位になってしまったようですが、日本の技術で生み出す能力がどれだけあるかという指標(ECI)は、過去20年間常に1位を取り続けているそうです。この能力を成果につなげる為には、連携することが必要だそうです。ぜひ、卒業生の皆さんには心を豊かに保ち、発想したことたくさんの人と連携して将来ご活躍をお祈りしております。



6年生へ贈る「祝い餅」

3月2日(土)に、本当に久しぶりに令和になって初めて、6年生の卒業をお祝いする『祝い餅』を開催しました。当日は、たくさんの6年生と保護者と先生方にお越しいただき、おやじ達が心を込めて準備をし、卒業生の皆さんと担任の先生が息を合わせてついた餅を、皆で楽しく美味しいいただきました。

たくさんの方に祝福されて卒業できること、これは当たり前のことではなく、本当に有り難いこと、幸せなことです。これからも感謝の気持ちを忘れずに、上野台小学校を巣立った後も健やかに成長してくれることを願っております。
(星野)



復活！圧巻のジャンボチャーハン！！ ～子どもたちの笑顔に包まれて～

満を持して、完全復活を果たしたひかり祭りのジャンボチャーハン。当時は雲一つない青空のもと、総勢30名のおやじ達が見事な連携プレーで、気合十分にチャーハンを振る舞いました。その数圧巻の800食。「美味しかった！」の子どもたちの声に、ますます気合が入り、薪がけぶる中、巨大鉄板の上で、500個以上の卵や40kgのチャーシューが舞います。全10回の調理もあっという間。お弁当箱を手にした子どもたちのキラキラした目に疲れも吹き飛びました。(木村)



颯爽、駅伝競走部

12月17日(日)：第19回ふじみ野市ロードレース
メインイベントの駅伝競走大会の前哨戦。風強い中、新河岸川の土手を走る5kmコースを全員完走!!五輪メダリスト(ゲストランナー)との併走も良い思い出です。

2月4日(日)：第55回入間東部地区駅伝競走大会
そして迎えた本丸の駅伝競走大会。「怪我なく全員完走」を合言葉に櫻を繋ぐ。おやじ仲間をはじめ、沿道の声援に力をいただき全員完走!!。出走前の緊張感とゴール後の爽快感は格別。おやじそれぞれの背中が子ども達へのエールです。(吉田)



「おやじの会」メンバー募集！！

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！ そんなおやじを募集しています。
おやじの会の活動の中で、子どもたちと地域の皆さん、地域のおやじたちのつながりも作ります。ぜひ一緒に活動してみませんか？
※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です！

※入会金や会費はございません（Tシャツ代、酒席代等は実費）。
※入会をご希望の方は、上野台小学校ホームページの「おやじの会」のページより申込書をダウンロードし、必要事項をご記入の上、学校の先生にご提出下さい。

上野台小学校のホームページURLはこちら！

<http://www.fujimino.ed.jp/ue/>

※メールでのお問い合わせはこちらへ uevodai2003@yahoo.co.jp